

Samedi 23 novembre 2013

Communiqué de presse

**Harlem Désir, Premier secrétaire du Parti socialiste
Frédéric Hocquard, secrétaire national à la Culture**

Disparition de Georges Lautner

C'est avec peine que j'apprends la disparition de Georges Lautner, figure incontournable du cinéma français, auquel il a offert une oeuvre prolifique et populaire.

Indissociable des dialogues d'Audiard, immortalisés dans les Tontons flingueurs, le cinéma de Georges Lautner appartient au patrimoine culturel de tous les Français.

Son style, notamment fondé sur l'usage inédit des contre-champs et du gros plan, s'est déployé autant à travers de grandes comédies comme les Barbouzes que dans d'autres registres, comme dans Le Professionnel ou La Maison Assassinée.

Les films de Georges Lautner feront à jamais résonner les grandes voix du cinéma français - Gabin, Blier, Ventura, Belmondo, Marielle et tant d'autres - dans notre mémoire nationale.

Au nom du Parti socialiste et en mon nom personnel, je présente aux proches de Georges Lautner mes plus sincères condoléances.